

Fecha: 17-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas

Título: Desvistiendo Codelco para vestir a Enami

Pág.: 2 Cm2: 55,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Desvistiendo Codelco para vestir a Enami

Señor Director:

Codelco, empresa altamente endeudada, compró en US\$ 520 millones, asumiendo más deuda, el 10% de la minera Quebrada Blanca a Enami. Esta vendió para pagar parte de su abultada deuda. O sea, US\$ 520 millones de deuda que debe Enami ahora serán deuda de Codelco.

Esto merece una explicación. ¿Qué ganan los chilenos? La suma de la deuda de ambas empresas estatales sigue siendo la misma, sus problemas de gestión y rentabilidad, los mismos. Se "vistió" Enami, "desvistiendo" Codelco.

Es fácil hacerse el empresario con la plata de los chilenos sin asumir responsabilidad. ¿Alguien asumió la responsabilidad por la pérdida de Codelco, estimada por algunos en 10 mil millones de dólares, por haber vendido cobre a un dólar cuando Nicolás Eyzaguirre era ministro? Nadie.

¿Cuándo abrirá los ojos la oposición y saldrá en defensa de los ciudadanos para fiscalizar y cuestionar las empresas públicas que, las más de las veces, son una carga? Recién TVN mostró más desastrosas pérdidas.

BERNARDO FONTAINE

Economista

